

## Patrullajes mixtos de Carabineros y personal municipal reforzarán la seguridad de los vecinos de Casablanca

Un nuevo acuerdo de colaboración en el marco de la firma del convenio OS-14 fue el que se firmó hoy en Casablanca en una ceremonia encabezada por la Delegada Regional Presidencial, Sofía González, el Jefe de la Zona de Carabineros Valparaíso, General Edgard Jofré y el Alcalde la comuna, Francisco Riquelme.

Este es un servicio permanente que permitirá abordar situaciones que no representen un riesgo para el funcionario municipal ni policial, permitiendo que se visibilicen necesidades de la comunidad en términos de seguridad y prevención del delito.

### Anuncio Patrocinado

La Delegada Regional Presidencial de Valparaíso, enfatizó que “estamos en la celebración de un nuevo convenio, el convenio número 21 de las 38 comunas que componen nuestra región y lo que hace es formalizar una relación que tienen los gobiernos locales con Carabineros y a partir de eso fortalecer y ampliar las capacidades y cobertura para poder llegar a cada uno de los barrios, a cada uno de los rincones salvaguardando también la seguridad y la tranquilidad de los vecinos y vecinas”.

En la misma línea, el Coronel Rodrigo Ortiz, Prefecto de Valparaíso destacó que “como Carabineros nos enorgullece este convenio que es muy importante, porque co-ayuda a la seguridad entendiendo que la seguridad no solamente es patrimonio de las policías. Acá hay un trabajo mancomunado que se va a hacer con la Municipalidad y que ya se estaba haciendo, pero con esto se formaliza”.

Patrullajes mixtos de Carabineros y personal municipal reforzarán la seguridad de los vecinos de Casablanca

## WAM | PUBLICIDAD

### AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El Oficial añadió que “este tipo de patrullajes permite levantar información súper básica, pero no menos importante que permite también resaltar la importancia que tiene la función no sólo de Carabineros, sino que también municipal. A qué me refiero, por ejemplo, situaciones que están afectando el día a día de los vecinos, por ejemplo, una poda de árboles, lugares oscuros y todo eso co-ayuda al sistema de seguridad”.

Al respecto el Alcalde de la comuna, Francisco Riquelme, reforzó que “los patrullajes han sido muy positivos y valorados por la comunidad, porque es una señal sólida de unión para enfrentar la inseguridad y combatir el delito”.

Finalmente, la Delegada Regional concluyó diciendo que “esto se suma a otras estrategias que estamos desplegando, entendemos que es un trabajo que debe ser sistemático, responsable y colaborativo, así que felicitamos la disposición de la comuna, del municipio, del alcalde de Casablanca y los invitamos a seguir trabajando en conjunto siempre en miras de la tranquilidad, el bienestar y el buen vivir de los vecinos y vecinas, en este caso de la comuna de Casablanca”.

Patrullajes mixtos de Carabineros y personal municipal reforzarán la seguridad de los vecinos de Casablanca



Patrullajes mixtos de Carabineros y personal municipal reforzarán la seguridad de los vecinos de Casablanca



y tú, ¿qué opinas?